



25 de agosto de 2021
Comunicado de Prensa UC/63/2021

PRESENTA CEDHNL MICROSITIO DE MUJERES Y CARTOGRAFÍA DE FEMINICIDIOS

El proyecto en línea expone un trabajo de documentación desde 2017 a la fecha, además de datos estadísticos sobre el Derecho a la Mujer.

A fin de promover los derechos de las mujeres, la Comisión Estatal de Derechos Humanos presentó el micrositio “Mujeres, igualdad y no violencia” y una cartografía de muertes violentas hacia este sector de la población.

Durante un evento con la modalidad híbrida –virtual y presencial–, la Presidenta de la CEDHNL, Olga Susana Méndez Arellano, dio arranque a este proyecto que busca ser una herramienta que permita difundir los derechos humanos de las mujeres y visibilizar los casos de muertes violentas, de acuerdo a su ubicación geográfica para el análisis de contextos y la toma de decisiones sobre acciones de promoción y protección.

“Desde 2017 se comenzaron a documentar las muertes violentas, y con la cartografía se pueden ver por municipio los casos de violencia, para atender y prevenir”, dijo Méndez Arellano.

La CEDHNL, aclaró la ombudsperson, es parte de los sistemas estatales para la igualdad de género y el de erradicación de una vida libre de violencia, por ello tiene atribuciones específicas de llevar a cabo acciones y programas en apoyo a los derechos humanos de las mujeres.

“Ocupamos el segundo lugar en feminicidios en el País, en el delito de trata de personas, y en delitos sexuales, según los datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública”, explicó Méndez Arellano.

“Eso es muy preocupante, porque nuestra Constitución Política obliga a todas las autoridades a tomar medidas para proteger, para garantizar los derechos humanos de toda la población, pero en específico de las mujeres”.

El micrositio, que puede consultarse en la página web www.cedhnl.org.mx, expone indicadores del Observatorio de Igualdad de Género, del Atlas de Género, del Sistema Integrado de Estadísticas sobre Violencia contra las Mujeres (SIESVIM), y el Banco Estatal de Datos e Información sobre Casos y Delitos de Violencia Contra las Mujeres de Nuevo León (BAESVIM).

En el evento estuvo presente la Directora del Instituto Estatal de las Mujeres, Martha Cecilia Reyes Cruz; el investigador y especialista en Derechos de las Mujeres, Benito Augusto Ruedas Alcocer; la Primera Visitadora de la CEDHNL, Rocío Palomo Valdez; y representantes de organizaciones civiles y gubernamentales.